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Mesa Diretora da Câmara de Vereadores de 
Engenheiro Coelho questiona prefeitura sobre 

contratação emergencial no valor de quase R$ 14 
milhões; Prefeitura afirma que esse valor é de praxe 

contratual, não passará de R$ 600 mil por mês
Aconteceu na Sessão Ordinária da Câma-

ra de Vereadores de Engenheiro Coelho 
de segunda-feira passada (12) o protocolo do 
requerimento feito pelos vereadores que for-
mam a Mesa Diretora cobrando informações 
da prefeitura sobre o contrato 55/2023, no va-
lor de quase R$ 14 milhões. Os vereadores 
Paulo School (PSDB), presidente, Washing-
ton Lopes (Podemos), vice-presidente, Flávia 
Guimarães (PRTB), 1ª Secretária, e Jorge do 
Banco (Podemos), 2º Secretário, solicitam in-
formações justificando que além do valor ser 
exorbitante, o qual não condiz com a realida-
de do município, a contratação emergencial 
também não se justifica implicando-se na Lei 
de Licitações. Veja:
“Considerando a preocupação que nós Ve-
readores temos com a qualidade dos servi-
ços entregues a população coelhense, bem 
como com a responsabilidade dos gastos 
públicos, visando a eficiência e a economi-
cidade na aplicação do erário, solicitamos 
as informações e documentos que seguem:
I — Cópia integral do Contrato nº 55/2023, 
e desde já solicitamos também que o docu-
mento em questão seja disponibilizado ao 
acesso público;
II — Cópia integral do processo de con-
tratação, incluindo o parecer jurídico em 
favor da contratação em regime de dis-
pensa de licitação;
III — Que nos envie as justificativas para 
que a Prefeitura assinasse um contrato 
com valores exorbitantes para a realidade 
do nosso Município sem o devido processo 
licitatório;
IV — Se tal contratação foi solicitada pelo 
Secretário da Saúde do nosso Município. 
Caso sim, pedimos o envio do documento 
a qual o mesmo solicita;
V — Se para a referida contratação foi 
levada em consideração a Lei 1380/2022, 
que dispõe entre outras coisas, sobre as 
despesas para o ano de 2023 ao setor da 
saúde, tendo em vista que o referido con-
trato gera gastos de R$ 2,3 milhões por 
mês, valores estes que em um período de 
12 meses comprometeria 88% de toda re-
ceita anual destinada à pasta da Saúde”.
Durante o uso da tribuna os vereadores Jorge 
do Banco e Flávia Guimarães também afir-
maram que o local onde se localiza a refe-
rida empresa tem apenas uma simples casa, 
parecendo ser moradia, fato que intrigou os 
vereadores de oposição.
O que chamou atenção deste jornalista no 
referido requerimento é o valor mensal do 
gasto citado de R$ 2,3 milhões, resultado da 
divisão em 12 partes (1 ano) do valor total 
de R$ 13.971.503,76. Só que o tal valor di-
vidido por 12, o que se refere a 1 ano, dá um 

pouco mais de R$ 1.164.000,00.
O Jornal Polêmica enviou mensagem via 
WhatsApp para os quatro vereadores ques-
tionando o cálculo apresentado no requeri-
mento. O presidente Paulo School retornou 
e informou que o valor de R$ 2,3 milhões 
significa a divisão do valor total em 6 partes 
iguais, 6 meses. Ainda segundo o Presiden-
te, recebeu a informação que a vigência do 
contrato é de 180 dias (6 meses). Assim sen-
do, o cálculo do requerimento questionando 
o valor de R$ 2,3 milhões por mês durante 
o período de 1 ano, 12 vezes, não é correto.
Também foi enviada mensagem via What-
sApp para a Prefeitura sobre os questiona-
mentos dos vereadores, e a resposta foi a 
seguinte:
“A Prefeitura de Engenheiro Coelho, por 
meio desta nota, vem esclarecer à popula-
ção sobre os apontamentos do Tribunal de 
Contas e do Ministério Público referentes 
à contratação da empresa Med Grup, que 
resultaram na rejeição das contas do ex-
-prefeito no ano de 2018.
Após receber orientação do corpo jurí-
dico, a atual gestão tomou medidas para 
solucionar essa situação, buscando estar 
em conformidade com as determinações 
dos órgãos de fiscalização. A fim de evi-
tar a descontinuidade dos serviços públi-
cos na área da saúde, foi realizada uma 
contratação emergencial com base na Lei 
13.019/2014, combinada com a Lei de Li-
citações nº 14.133.
A Prefeitura de Engenheiro Coelho for-
malizou a contratação por meio da ordem 
de serviço datada de 18 de maio de 2023, 
no valor inferior a 570 mil reais mensais só 
para contratação de médicos. Gastos com 
UTI, remédios, exames, veículos especiais, 
entre outros, terão que ser avaliados pelo 
Executivo conforme a necessidade e a con-
dição financeira da prefeitura. 
O contrato engloba uma série de serviços 
na área da saúde, tais como pagamen-
to de médicos, laboratórios, diagnósticos 
por imagem, treinamentos, sistemas e 
software, medicina do trabalho, serviços 
gráficos, coleta de lixo hospitalar, teleme-
dicina, serviços de esterilização, vigilân-
cia, dedetização, medicamentos, materiais 
médico-hospitalares, serviços de gerador, 
informática, manutenção predial, loca-
ção de equipamentos, locação de veículos 
como ambulâncias, entre outros diversos 
serviços que visam atender às necessida-
des da população coelhense.
A Prefeitura reafirma seu compromisso 
com a transparência, a legalidade e a efici-
ência na gestão dos recursos públicos. Es-
tamos trabalhando para oferecer serviços 

de qualidade à população de Engenheiro 
Coelho e cumprir todas as determinações 
dos órgãos fiscalizadores. Continuaremos 
acompanhando de perto essa contratação 
e adotando todas as medidas necessárias 
para garantir a adequada prestação de 
serviços de saúde à comunidade”.
Em contato com o prefeito Dr. Zeedivaldo 
Miranda (PSB), o Polêmica perguntou qual o 
período de vigência do contrato e se o valor 
de quase R$14 milhões será usado em sua 

integridade, e respondeu: “O contrato é vi-
gente pelo período de 6 meses, e não pode 
ser renovado. Já o valor global realmente 
é assustador, mas não será usado, mesmo 
porque o município, como bem disse os 
vereadores, não tem condições de arcar 
com essa quantia. Esse é apenas um valor 
global referencial, e não precisa ser usado, 
o valor real ficará bem abaixo disso, em 
torno de R$ 600 mil por mês”.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Áries 21/03 a 20/04
É uma semana de maior intuição e cone-
xão interior, ariano. Você pode ter sonhos 
mais vívidos e até que contenham algumas 
respostas. É uma fase boa para namorar, 
se dedicar aos seus hobbies e para colocar 
toda a sua criatividade nos projetos.
Touro 21/04 a 20/05
Pode ser uma semana mais adequada a 
encontros mais intimistas, com família e 
amigos mais próximos, taurino. Sua co-
municação está em alta e essas interações 
sociais e trocas intelectuais tendem a ser 
bastante favoráveis.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Boa semana para focar na carreira, gemi-
niano, e dar gás aos seus projetos profis-
sionais. Com Mercúrio ingressando no seu 
signo, a comunicação vira um ponto focal 
e estudos, lançamentos, conversas e nego-
ciações ficam favorecidas.
Câncer 21/06 a 21/07
Atenção aos exageros e gastos impulsivos, 
canceriano. Apesar disso, é um momento 
para se mimar mais e ter momentos de pra-
zer. É um momento de estar mais conecta-
do com suas crenças pessoais e a sua fé.
Leão 22/07 a 22/08
É uma semana para se conectar mais aos 
seus valores internos, leonino, refletindo 
sobre o que e quem te auxilia na jornada. 
Aproveite para se cuidar e valorizar mais, 
ter momentos de prazer sozinho ou em boa 
companhia.
Virgem 23/08 a 22/09
São dias propícios para as sociedades e 
parcerias, virginiano, e você pode ter boas 
reuniões profissionais. Nos relacionamen-
tos pessoais também é uma fase agradável 
e de boas trocas. Esteja aberto às novida-
des que se apresentarem.
Libra 23/09 a 22/10
Essa semana é ótima para organizar a roti-
na e resolver pendências, libriano. A saúde 
também está em foco e é importante re-
pensar hábitos a fim de ter um dia-a-dia 
mais saudável em todos os sentidos.
Escorpião 23/10 a 21/11
Por mais que as coisas estejam fervilhando 
de novidades e demandas na carreira é im-
portante encontrar tempo para o lazer, es-
corpiano. O céu da semana pede que você 
relaxe e se divirta mais. Aproveite para 
namorar bastante.
Sagitário 22/11 a 21/12
Sua família deve estar demandando mais 
atenção e é importante focar mais na sua 
casa e em estar mais reservado nessa fase, 
sagitariano. É um momento de renovação 
e novidades no trabalho e na rotina.
Capricórnio 22/12 a 20/01
É uma semana para se comunicar mais, ca-
pricorniano e se fazer ouvir. Algum amigo 
ou pessoa próxima pode ser de grande aju-
da, nem que seja escutando e compreen-
dendo o que você sente. Atenção extra à 
saúde.
Aquário 21/01 a 19/02
São dias favoráveis para se organizar finan-
ceiramente e para arriscar mais, aquariano. 
Porém não exagere nas expectativas, que 
devem estar ampliadas. É um bom mo-
mento dentro dos seus relacionamentos.
Peixes 20/02 a 20/03
A lua mingua no seu signo, pisciano, tra-
zendo maior sensibilidade. Procure se co-
nectar ao seu inconsciente e trazer à tona 
os sonhos que andavam adormecidos. É 
uma semana para cuidar mais da saúde, 
tanto física quanto mental.

Grupo Anjos de Patas recebe Moção de 
Congratulações em Engenheiro Coelho

Equipe de voluntárias formada por sete mulheres dá exemplo           
de amor e cuidado aos animais no Município

Na sessão ordinária realizada na Câmara 
de Vereadores de Engenheiro Coelho, 

no dia 29 de maio, uma turma muito espe-
cial foi homenageada no espaço legislativo. 
Acontece que desde 2020, o Anjos de Patas 
vem contribuindo para manter bem cuidados 
muitos animaizinhos do Município.
A verdade é que esse grupo de sete mulheres 
tem feito a diferença na cidade e como for-
ma de reconhecimento pelas ações executa-
das, a equipe recebeu uma moção, entregue 
pelos vereadores Jorge do Banco e Washin-
gton Lopes, ambos do Podemos. 
No entanto, o time que realiza essa tarefa so-
lidária, faz o que faz unicamente pela força 
do amor à causa, tendo em vista que não há 
apoio do poder público em prol da entidade.
Uma das fundadoras da instituição, Elizan-
dra Heremann, explica que está cada dia 
mais difícil conseguir manter o atendimento 
aos bichinhos.
Segundo ela, se não fossem as doações que 
recebem de populares e iniciativa privada, 
as coisas seriam mais complicadas: “No 
momento, nós temos um abrigo de gatos, 
nós resgatamos, castramos, e conseguimos 
os recursos por meio de rifas, brechó, Pix 
solidário, trabalhamos em eventos venden-
do alguma coisa e pedimos doações para 
poder manter o abrigo, é a única forma de 
renda que temos”.
Elizandra conta que o projeto começou em 
meio à pandemia, resgatando gatas que es-

tavam abandonadas e ganhando filhotes no 
meio da rua. Ela lembra que pegava os bi-
chinhos e os abrigava na casa do avô, que 
estava desocupada na ocasião.
Porém, os anos foram se passando e o que 
começou como um trabalho solo voluntá-
rio, ganhou força e forma com a chegada de 
mais pessoas para fortalecer o trabalho. Jôse 
Rosa, Tamires Gomes, Grazielle Gondim, 
Paula Millares, Talita Huíla e Neiva Gomes, 
hoje compõem esse time forte em defesa dos 
anjinhos de patas.
Atualmente, são só sete mulheres – guerrei-
ras, batalhadoras e amorosas – para cuidar 
de 50 gatos que estão sob seus cuidados. 
Pense, é muito gato para pouca mulher e 
claro: recurso escasso.
As meninas carecem urgentemente de um 
espaço para que possam continuar a prestar 
atendimento aos animaizinhos, já que, a casa 
do avô de Elizandra, ainda hoje, é local onde 
realizam as ações. Mas agora, o proprietário 
está precisando do imóvel.
O grande dilema que as meninas do “Anjos” 
enfrenta é que: sem recursos elas não têm 
como pagar o aluguel para um novo espaço.  
O vereador Jorge do Banco, que vem 
apoiando a causa, explica que a moção foi 
feita também, no intuito de ajudar com que o 
projeto tivesse mais visibilidade, além disso 
afirma que tem trabalhado e buscado meios 
de tentar conseguir uma sede para o “An-
jos”.

Jorge do Banco é um dos responsáveis pela 
criação do Projeto da Coordenadoria do 
Bem-Estar Animal. O vereador explica que 
este foi o primeiro passo dado a fim de le-
galizar as ações referentes à causa animal 
no município. “Fui um dos autores deste 
projeto de lei, por quê? Porque teria que 
ser dado o primeiro passo para que viessem 
outras leis no intuito de legalizar a causa e 
ainda podermos contar com apoio do exe-
cutivo em prol desta luta”, disse.
O fato é que o Anjos de Patas precisa de 
verba, até mesmo para realizar a legaliza-
ção dos documentos, para que assim possa 
se tornar uma Ong reconhecida oficialmen-
te e contar com algum repasse oriundo do 
poder público, mas o problema é que isso é 
custo.  E entre investir o pouco dinheiro que 
conseguem em papéis burocráticos e optar 
por pagar o veterinário para salvar a vida de 
um pet, a vida do bichinho é mais preciosa.
E por isso, a Elizandra deixa uma mensagem 
especial para você que lê esse texto: “Aju-
dem os protetores, se você não pode adotar, 
ajude com doações, faça Pix solidário, doe 
ração, acolha, eles precisam de ajuda e nós 
somos responsáveis por esses bichinhos 
aqui na terra”.
Você pode ajudar o Anjos de Patas rea-
lizando um Pix solidário para o número: 
28355591836 (CPF de Jôse Rosa) além dis-
so, siga-os no Instagram: @anjosdepatas.
ec.

Hoje é dia de Arraiá do Programa 
Criança Feliz em Engenheiro Coelho
Hoje, dia 16, a Prefeitura de Engenheiro Co-

elho, por meio da Secretaria de Ação So-
cial e o CRAS, realiza no Salão Paroquial, na 
Rua José Gazotto Sobrinho, 233, Parque das In-
dústrias, às 13h30, o “ARRAIÁ” do Programa 
Criança Feliz.
A festança está sendo preparada com muito ca-
rinho e é direcionada às famílias que são atendi-

das pelo programa. 
O diretor da Assistência Social, Allan Bandera, 
disse que a iniciativa visa fortalecer o vínculo 
afetivo com as famílias atendidas pela iniciati-
va, além de estimular o desenvolvimento das 
crianças por meio dessa atividade social. Allan 
explicou ainda que o Programa Criança Feliz 
atende gestantes, crianças de até 36 meses e 

suas famílias incluídas no Cadastro Único para 
Programas Sociais do Governo Federal, crian-
ças de até 72 meses e suas famílias beneficiárias 
de Prestação Continuada (BPC); e crianças de 
até seis anos afastadas do convívio familiar em 
razão da aplicação de medida de proteção.
Equipe de Assessoria de Comunicação da Pre-
feitura de Engenheiro Coelho
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Campinas registra casos de morte com a febre maculosa 
e contaminação por carrapatos pode ter se estendida por 

toda a região; Engenheiro Coelho está em alerta

Anteontem (14) a Prefeitura de Campinas 
anunciou o registro de mais um caso sus-

peito de febre maculosa. A paciente é uma mu-
lher, moradora da cidade, de 38 anos, que esteve 
em um show do cantor Seu Jorge na Fazenda 
Santa Margarida no dia 3 de junho.
De acordo com a Prefeitura, os sintomas come-
çaram no dia 10 junho. Ela ainda está internada 
em um hospital particular e seu estado de saúde 
é considerado bom, segundo o que foi divulga-
do.
O caso desta mulher se junta a outros 4 que já 
tinham sido anunciados pela Secretaria de Saú-
de de Campinas. Só o caso de uma jovem de 16 
anos que ainda não foi confirmado.
Já os outros 3 casos que vieram a óbito são: 
Douglas Costa, de 42 anos; Mariana Giorda-
no, de 36 anos, e uma mulher de 28 anos. Eles 
também participaram do evento que acon-
teceu no dia 27 de maio na Fazenda Santa 
Margarida, em Campinas.
No início do ano outras duas pessoas também 
faleceram pelo mesmo motivo, afirmou a Pre-
feitura comunicando que a cidade está em alerta.
Durante coletiva, Andrea Paula Bruno Von 
Zuben, diretora do Departamento de Vigi-
lância em Saúde de Campinas, contou que 
as investigações preliminares indicam que as 
vítimas contraíram os carrapatos na área do 

estacionamento da fazenda, onde o local tem 
maior vegetação.
As investigações estão focadas nos eventos 
que aconteceram na fazenda nos dias 27 de 
maio, que foi a Feijoada do Rosa, e a de 3 de 
junho, com o show do Seu Jorge. Neste último 
cerca de 10 mil pessoas estavam presentes.
Fato positivo citado na coletiva é que em até 
72h após o início dos sintomas as pessoas pro-
curaram o tratamento.
“Quando o diagnóstico é rápido e o trata-
mento é iniciado logo, as chances de cura 
são muito grandes. Mas, conforme o tempo 
vai passando, as chances de óbito aumen-
tam muito”, afirmou o prefeito Dário Saadi.
Engenheiro Coelho também deu sinal de aler-
ta para sitiantes e pessoas que participam de 
eventos em área rural, como locações de sítios 
e fazendas, condição que facilita a contami-
nação por carrapatos ou micuins, já que esses 
aracnídeos gostam desse tipo de ambiente.
O Secretário de Saúde de Engenheiro Coelho, 
Dr. Henrique Gouveia, pede que todos fiquem 
atentos, principalmente quem mora ou traba-
lha em área rural. O Secretário disse ainda que 
os sintomas da febre maculosa são parecidos 
com uma infecção comum, só que, com man-
chas na pele. “A taxa de letalidade da doen-
ça é de 60%”, alertou.
Transmissão
Para haver a transmissão da doença, o carra-
pato infectado precisa ficar pelo menos quatro 
horas fixado na pele das pessoas. Os carrapa-
tos mais jovens e de menor tamanho são os 
mais perigosos, porque são mais difíceis de 
serem vistos. Não existe transmissão da doen-
ça de uma pessoa para outra.
Sintomas
A doença começa de forma repentina com 
um conjunto de sintomas semelhantes aos de 
outras infecções: febre alta, dor no corpo, dor 
da cabeça, falta de apetite, desânimo. Depois, 
aparecem pequenas manchas avermelhadas 
que crescem e tornam-se salientes. Essas le-

sões, parecidas com uma picada de pulga, às 
vezes, apresentam pequenas hemorragias sob 
a pele; aparecem em todo o corpo e também 
na palma das mãos e na planta dos pés, o que 
em geral não acontece nas outras doenças 
como sarampo, rubéola, dengue hemorrágico, 
por exemplo. Por essa razão o médico deve 
observar o histórico do paciente, principal-
mente, se ele esteve em regiões onde há ca-
valos ou animais silvestres ou em locais onde 
foram registrados casos de febre maculosa. 
Os sintomas levam em média de sete a dez 
dias para se manifestar e a partir daí, o trata-
mento deve ser iniciado dentro de no máximo 
cinco dias. Após este período, há sérios riscos 
de que os medicamentos não surtam mais o 
efeito desejado.
Tratamento
A febre maculosa brasileira tem cura desde 
que o tratamento com antibióticos seja intro-
duzido nos primeiros dois ou três dias. O ideal 
é manter a medicação por dez a quatorze dias, 
mas logo nas primeiras doses o quadro come-
ça a regredir e evolui para a cura total. Atraso 
no diagnóstico e, consequentemente, no início 
do tratamento pode provocar complicações 
graves, como o comprometimento do sistema 
nervoso central, dos rins, dos pulmões, das le-
sões vasculares e levar ao óbito.
Prevenção
Para se proteger e facilitar a visualização dos 
carrapatos e dos micuins é muito importante 
que as pessoas, quando entrarem em locais de 
mato, estejam de calça e camisa compridas e 
claras e, preferencialmente, de botas. A par-
te inferior da calça deve ser posta dentro das 
botas e lacrada com fitas adesivas. Se possí-
vel, evite caminhar em áreas conhecidamente 
infestadas por carrapatos e, a cada duas ho-
ras, verifique se há algum deles preso ao seu 
corpo. Quanto mais depressa ele for retirado, 
menores os riscos de infecção. Ao retirar um 
carrapato, não o esmague com as unhas. Com o 
esmagamento, pode haver liberação das bacté-

rias que têm capacidade de penetrar através de 
pequenas lesões na pele; também não force o 
carrapato a se soltar encostando agulha ou pa-
lito de fósforo quente. O estresse faz com que 
ele libere grande quantidade de saliva, o que 
aumenta as chances de transmissão das bac-
térias transmissoras da doença. Os carrapatos 
devem ser retirados com cuidado, por meio de 
uma leve torção, para que sua boca solte a pele. 
Existem também repelentes com concentrações 
maiores do produto químico DEET (N-N-die-
til-meta-toluamida), que são eficientes contra 
mosquitos e carrapatos.
Observações e recomendações
Cada fêmea de carrapato infectada pode gerar 
até 16 mil filhotes aptos a transmitir rickettsias. 
Deste modo, se você tem o hábito de levar o 
seu cão para viajar com você para áreas rurais, 
tome cuidado para que ele não se torne reserva-
tório da febre maculosa quando você retornar 
para a sua cidade. Os cães, muitas vezes, não 
apresentam nenhum sintoma da doença.
Para quem mora nas regiões rurais, é bom não 
deixar os cães dentro de casa e procurar fazer 
com frequência a higiene dos animais, prin-
cipalmente dos cavalos, com carrapaticidas. 
Uma medida eficaz, que também evita a pro-
liferação dos carrapatos, é aparar o gramado 
rente ao solo uma vez por ano na época das 
águas, de preferência com roçadeira mecâni-
ca. Com o capim baixo, os ovos ficarão ex-
postos ao sol e não vingarão, quebrando-se o 
ciclo do parasita.
A febre maculosa é mais comum entre os 
meses de junho e novembro, período em que 
predominam as formas jovens do carrapato, 
conhecidas como micuins.
Não se esqueça de que os sintomas iniciais da 
febre maculosa são semelhantes aos de outras 
infecções e requerem assistência médica ime-
diata. Esteja atento ao aparecimento dos sin-
tomas e procure um médico para diagnóstico 
e tratamento.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Em Conchal as ações  
em combate à Dengue 

não param

Durante toda a semana, profissionais da 
Vigilância em Saúde em parceria com os 

Agentes de Saúde da Família do PSF do Jar-
dim Planalto apresentaram um teatro sobre os 
cuidados para combater a Dengue em diversas 
escolas da cidade. 
Além de aprenderem sobre este tema tão im-

portante, os alunos ainda recebem um certifi-
cado de Detetive Mirim. 
É preciso que todos façam a sua parte para 
combater o mosquito Aedes Aegypti, transmis-
sor da doença, que pode até causar a morte.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Conchal

Prefeitura de Conchal realiza 
palestra de conscientização 

sobre a importância das vacinas 
aos servidores públicos

A Prefeitura de Conchal, por meio dos de-
partamentos de Saúde, Recursos Huma-

nos e Administração, realizou nesta segunda 
(12) e terça-feira (13) uma ação voltada a 
Saúde do Trabalhador, para conscientizar os 
servidores públicos municipais dos serviços 
operacionais sobre a importância das vacinas. 
Durante a palestra, ministrada no Centro Cul-
tural pela enfermeira Thaís Hojo Ribeiro, 

além da necessidade de os funcionários esta-
rem com o esquema vacinal completo, tam-
bém abordou temas como Covid-19. 
Na sequência, os profissionais da saúde ava-
liaram as carteiras de vacinação dos servido-
res, aplicaram as vacinas faltantes do esque-
ma vacinal e serviram um café da tarde.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Conchal
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Prefeitura de Engenheiro inicia o          
Projeto gen-t do Brasil e dá oportunidade a 
qualquer pessoa da região em participar e      
ganhar gratuitamente um check-up geral     
de saúde
A Prefeitura de Engenheiro Coelho anun-

ciou semana passada que a Secretaria de 
Saúde do município em parceria com a em-
presa gen-t está promovendo o Projeto gen-t 
do Brasil. As atividades de coletas iniciaram 
segunda-feira (12) e qualquer pessoas da re-
gião pode participar.
A proposta é estudar o genoma de 200 mil 
brasileiros, abrangendo toda a diversidade po-
pulacional humana brasileira, visando a “me-
dicina do futuro”. Segundo a empresa res-
ponsável pelo projeto, através da iniciativa, 
novos exames, medicamentos e tratamentos 
podem ser descobertos.
As pessoas que se dispuserem a participar do 
projeto ganharam um check-up geral de saú-
de, incluindo exames de sangue, aferição de 
pressão arterial, cálculo do índice de massa 
corporal (IMC), medição de peso e altura e 
avaliação completa sobre a sua saúde, e tudo 

de forma totalmente gratuita.
Os critérios de inclusão são: homens e mulhe-
res com idade a partir de 18 anos e nacionali-
dade brasileira.
Para participar, basta fazer o agendamento 
pelo site da empresa e responder ao questio-
nário online. Após essa etapa, será agendada 
a coleta de amostras de sangue e dados. Os 
resultados dos exames estarão disponíveis em 
até três dias após a coleta.
As coletas de exames laboratoriais tiveram 
início na segunda-feira (12) no horário das 
07h15 às 11h45, e vão prosseguir de segunda 
a sexta-feira no mesmo horário, na unidade 
do Laboratório Municipal de Engenheiro Co-
elho, localizada na Rua Teófilo Haeck, 498, 
Centro.
Acesse o link para se cadastrar: https://sou.
gen-t.science.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Lago do Barracão da Feira de Engenheiro Coelho    
amanhece forrado de peixes mortos; Departamento de Meio 

Ambiente do município investiga as causas

Na quarta-feira (14) o Lago do Barracão 
da Feira, que fica no Jardim Brasil em 

Engenheiro Coelho, amanheceu forrado de 
peixes mortos. A população se espantou e 
o Departamento de Meio Ambiente da pre-
feitura já iniciou as investigações com co-
letas de água e peixes para descobrir o que 
aconteceu através de exames laboratoriais.
As imagens são tristes e chocantes, e as 
hipóteses são várias, vão desde agrotóxico 
até a falta de oxigenação da água, talvez 

provocada pela grande quantidade de pei-
xes colocada no lago para a realização de 
evento.
Com exclusividade, o diretor do Depar-
tamento Municipal de Meio Ambiente, 
Rossard Oliveira, disse ao Polêmica que a 
CETESB esteve no local e coletou amos-
tras, e encontrou excesso de cloro em local 
específico, descartando a possibilidade de 
ser agrotóxico. “Breve teremos um rela-
tório”, afirmou Rossard.

“Na verdade é o ponto de maior concen-
tração (da água vinda de todos os lados), 
e como ali é água corrente, não dá para 
definir se é acúmulo (de cloro) ou depo-
sitaram (cloro) no local”, explicou o Di-
retor depois de o Polêmica perguntar se a 
contaminação foi proposital ou através dos 
canais de água fluvial existentes em volta 
do lago.
A Prefeitura emitiu esclarecimento afir-
mando que o prefeito Dr. Zeedivaldo Mi-

randa (PSB) e o diretor executivo do SAE-
EC, João Mauricio, visitaram o local para 
verem de perto o que tinha acontecido.
Ainda de acordo com o esclarecimento, 
seguindo a orientação da Defesa Civil do 
Município, o Dr. Zeedivaldo pede à popu-
lação que não pesque nos próximos dias 
e que também não consuma peixes pro-
venientes do referido lago até obterem as 
informações sobre a causa da mortandade.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Vereador Prof. Rogério 
Piru participa de reunião 

com o Chefe de Esportes e 
profissionais de educação 
física do Departamento de 

Esportes de Conchal

Os vereadores prof. Rogerio Piru, Ito e 
Pedrin participaram de reunião no iní-

cio de semana com toda a equipe do Depar-
tamento de Esportes de Conchal.
O objetivo da reunião foi colher informa-
ções sobre as atividades desenvolvidas 
pelo departamento.

“Falamos sobre as escolinhas de despor-
tos, quantidades de crianças atendidas, 
campeonato de futsal, obras que estão em 
andamento, clínica de basquete e ideias 
para o próximo ano, como a gincana esco-
lar apresentada por nós vereadores para o 
chefe de esportes”, explicou Piru.
Os vereadores acolheram com atenção to-
das as informações passadas pela equipe e 
se comprometeram a requerer junto ao exe-
cutivo maior investimento na área.
Outras reuniões acontecerão sobre o assun-
to. O VEREADOR Rogério Piru agradece 
ao Departamento de Esportes e toda equi-
pe.
Rogério Piru é um dos vereadores mais atu-
antes na Câmara Municipal e trabalha para 
o desenvolvimento da cidade, com ações 
focadas, principalmente, em educação, 
saúde, segurança, geração de emprego, es-
porte, cultura e promoção de melhorias na 
vida de quem mora em Conchal.
A população pode entrar em contato com o 
vereador Rogério Piru pelas redes sociais: 
www.facebook.com/profrogeriopiru e @
profrogeriopiru.
Assessoria do vereador Prof. Rogério Piru
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CASA DO
AGRICULTOR

Av. Pref. Nelson Cunha, 522, 
Jd. Sto. Antonio, Conchal - 
Fone: (19) 3866-1765 / 3866-
3171

***

ARROZ ANDRADE
& ANDRADE

Rua Santo Antonio - 233 - Tuju-
guaba - Conchal - Fone: 3866-
1163

***

FARMÁCIA
SÃO LUCAS

Rua Primo Rebessi, 343, Jd. 
Nova Veneza, Conchal - Fones: 
(19) 3866-2259 / 3866-4980

LEIA                                      
ASSINE                                    

ANUNCIE 
Jornal Polêmica e Debates                          

Sempre com Você!!!

Sucesso no 
mutirão da 
Campanha 

do Agasalho 
2023 

acontecido 
em 

Engenheiro 
Coelho

No último domingo, 11 de junho, ocorreu 
em Engenheiro Coelho o mutirão da 

Campanha do Agasalho 2023. Esse evento 
só se tornou possível graças aos amigos e co-
laboradores que abraçaram a ideia. A iniciati-
va é da Prefeitura de Engenheiro Coelho, sob 
a direção do Fundo Social de Solidariedade, 
com o objetivo de arrecadar roupas e agasa-
lhos em boas condições para distribuí-los à 
pessoas em situação de vulnerabilidade so-
cial, principalmente durante períodos de cli-
ma frio.
O secretário do Fundo Social, Allan Bande-
ra e a primeira-dama, Dra. Ana Paula agra-
decem o apoio dos amigos e parceiros, como 
a equipe Pé na Lama, AA, Brutos Moto Clu-
be, Adventista Moto Clube, Liberdade Moto 
Clube, MTB Bike For Him, Grupo GMC de 
caminhões, equipe Winner de corrida, Polícia 
Militar e Guarda Municipal de Engenheiro 
Coelho, a Secretaria de Cultura, a Secretaria 
de Esporte, enfim, todos os colaboradores e 
amigos que estiveram presentes nessa ação 
especial.
A Prefeitura de Engenheiro Coelho parabeni-
za e agradece a todos os voluntários, parcei-
ros e doadores que contribuíram para o suces-
so desse mutirão. Com a participação e apoio 
de cada um, estamos construindo uma cidade 
mais solidária, onde todos se sintam ampara-
dos e valorizados.
A Campanha do Agasalho é uma oportuni-
dade de unirmos forças para ajudar aqueles 
que mais precisam, oferecendo um pouco de 
conforto e calor humano em meio às dificul-
dades. Que essa ação inspire outras iniciativas 
semelhantes e que o espírito de solidariedade 
continue a aquecer os corações de nossa co-
munidade. Juntos, podemos fazer a diferença 
e transformar vidas por meio de gestos sim-
ples, mas cheios de amor e compaixão.
Equipe de Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Engenheiro Coelho
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Estiva Gerbi apresenta      
um pouco do município na 
6ª Edição do Conexidades

“Quero hoje agradecer e parabenizar 
nossa secretária de Turismo e Cultura 

Juliana Avanzini e nossa diretora de Tu-
rismo e Cultura Carol Lima pelo trabalho 
e empenho dedicado a montar nosso Stand 
na feira Conexidades. Importante evento 
onde poderemos mostrar uma pequena 
parte de nosso município. Trataremos de 
Turismo durante essa feira, serão inúme-
ras cidades participantes, cada qual mos-
trando o que tem em seu município. Nós, 
dentro da nossa humildade, levaremos al-

gumas coisas e aprenderemos para melho-
rar a cada ano. Estarão lá participando e 
visitando empresários de diversos setores, 
autoridades estaduais e federais”, contou 
a prefeita Cláudia Botelho (MDB) em sua 
página do facebook.
O tema da 6ª Edição do Conexidades é 
Educação Tecnológica é uma ferramenta 
de transformação das cidades. E ocorre 
entre os dias 13 e 17 de junho no Parque da 
Uva, em Jundiaí/SP.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Prefeita Cláudia Botelho 
reinaugura no próximo 

domingo quadra 
poliesportiva do Jardim 

Anhumas em Estiva Gerbi

A prefeita de Estiva Gerbi, Cláudia Botelho 
(MDB), reinaugura no próximo domingo 

(18), às 14 horas, a quadra poliesportiva do 
Centro Esportivo “Euclides Minervino Cus-
tódio” no Jardim Anhumas.
As obras de reforma e modernização realiza-
das na quadra eram reivindicações antigas da 
comunidade. Os recursos necessários para a 
viabilização das obras foram adquiridos atra-
vés do trabalho da prefeita Cláudia Botelho 
com o apoio do vereador Fabinho (PSB) junto 
ao Governo do Estado de São Paulo, através 
da Secretaria de Governo e Relações Institu-

cionais, no valor de R$ 184.821,26.
A prefeita Cláudia Botelho destacou que com 
a reforma da quadra, mais um compromis-
so de campanha se consolida e novamente o 
Bairro Anhumas terá um local em perfeitas 
condições para a prática de esportes. “É com 
muita satisfação e alegria que entregaremos 
mais essa obra para a população. Você ci-
dadão estivense, é o nosso convidado, traga 
toda a família”, explicou e agradeceu a pre-
feita.
Assessoria de Comunicação da Prefeitura de 
Estiva Gerbi


